立冬

(火)

(11月7日頃)

:木枯らしが木々の葉を落とし、地域によっては初雪の知らせが聞こえます。

行事や出来事

11月10日

後期生徒会選挙

中学部、高等部でそれぞれ後期選挙会選挙 が行われました。10月19日の選挙公示か ら、立候補者や支援者であるクラスメイト は選挙運動を行ってきました。高等部は、 会長、副会長、書記それぞれに複数人の立 候補者が出て、得票差も接戦でした。 中学部・高等部の代表として選ばれた後期 役員のみなさんには、四條畷校をもっと盛 り上げていってほしいです。



生徒会活動

11月10日 (火)

昼休みの放送

今年度の新たな生徒会の取り組みとして、 昼休みの放送を行っています。前期生徒会 会長の発案からはじまり、全校生徒を対象 に「昼休みの放送を望むかどうか」のアン ケート調査を行い、実現にこぎつけまし た。毎回の司会は、生徒会役員が務め、生 徒からのリクエスト曲を流します。10日は 前期役員としての仕事納めの日。楽しい企 画を実現してくれた前期役員のみなさん。 おつかれさまでした。



(木) ~

学習活動

11月12日 学習発表会練習 始まる

11月28日(土)に予定している学習発表会 に向けた練習期間に12日から入りました。 今年度は、新型コロナウイルス対策で演技 ごとの空気の入れ替え、観客席の消毒を行 うため、会場である体育館は明るいままで 使用します。舞台を作らず、演者(生徒) 間の距離が取りやすいように、演技スペー スを広めにとるレイアウトにしています。



行事や出来事

11月12日 校外学習 (木)

高等部3年生

宇治平等院

宇治に校外学習へ行ってきました。高等部 3年生の修学旅行(10/14~16)では『お 土産を買う』行程を入れることができな かったので、平等院の参道で「決められた 予算で計画的に買い物をする」という目的 も持って実施しました。和やかな天気のも と、紅葉しはじめた山や木々を見ながら、 気持ちよく川べりを歩くことができまし た。また、買い物では、自分のほしいもの に加え、家族へのお土産を買う姿が多く見 られました。また来たいという声がたくさ んあがっていました。



行事や出来事

11月13日 (金)

前期終了

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影 響で6月からのスタートでしたが、11月13 日が前期終了の日でした。感染症対策を 行ったうえでの学校生活、マスク着用や手 洗い・消毒の徹底についてはすっかり習慣 化されました。学校として生徒にとって大 事と思う取組み・行事は「コロナ禍を理由 にあきらめない」という姿勢で、体育祭も 修学旅行も取り組んできました。引き続 き、感染症対策を行ったうえで、後期の学 習活動・学校行事を計画していきます。

